
Pièces 5 Pièces

Superficie 173 m²

Référence 84926662

Prix 2 150 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  sur  la  prestigieuse  colline  résidentielle  de  Gairaut,  surplombant  le  canal  du

même  nom  et  à  proximité  immédiate  de  la  clinique  Saint-George  et  des

commerces,  découvrez  ce  magnifique  appartement  de  5  pièces  de  175  m²  de

plain-pied, niché au cœur d'un domaine privé avec une vue époustouflante sur la

Baie  des  Anges,  au  calme  complet.Cet  appartement  exceptionnel  dispose  d'une

vaste  terrasse  de  170  m²  surplombant  mer  et  collines,  avec  espace  Jacuzzi  et

Fitness, offrant une tranquillité absolue et baigné de lumière grâce à son exposition

Sud et Ouest.Vous apprécierez son espace de vie ...

Located  on  the  prestigious  residential  hill  of  Gairaut,  overlooking  the  canal  of  the

same  name  and  in  the  immediate  vicinity  of  the  Saint-George  clinic  and  shops,

discover  this  magnificent  5-room  apartment  of  175  m²,  nestled  in  the  heart  of  a

private  domain  with  a  breathtaking  view  of  the  Baie  des  Anges,  in  complete

calm.This exceptional apartment has a vast 170 m² terrace overlooking the sea and

hills, with a Jacuzzi and Fitness area, offering absolute tranquility and bathed in light

thanks to its South and West exposure.You will appreciate its bright living space of

70 m², with beautiful ...

LES CHASSEURS IMMOBILIER

37 rue du Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence
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